

FERMETURE D'UNE CLASSE DE MATERNELLE A LA RENTREE PROCHAINE

L'Inspection académique a programmé la fermeture d'une classe compte tenu des effectifs prévisibles à la rentrée prochaine :

-71 enfants (contre 86 actuellement), soit entre 23 et 24 par classe pour 3 classes.

Ce nombre évoluera d'ci à septembre mais certainement pas suffisamment pour atteindre le seuil de 84 qui permettrait le maintien des 4 classes.

Il n'y aura malheureusement pas une arrivée spontanée d'enfants de 3 ans à la rentrée compte tenu, notamment, d'une faible urbanisation dans la commune depuis quelques années.

Face à la dure réalité des chiffres il ne serait pas responsable de notre part d'appeler à la mobilisation comme l'année dernière, même si nous déplorons fortement cette situation (nous l'avons fait savoir à la mairie et à l'inspection d'académie) qui conduira à la fermeture de 2 postes (celui de l'enseignant et celui de l'ATSEM) et à la perte de la journée de « décharge » de la directrice.

En 2011, les effectifs permettaient très légitimement de s'opposer avec force à une éventuelle fermeture. Il n'en est pas de même cette année avec une prévision de 23-24 élèves par classe. Les syndicats et les associations de parents d'élèves ont déjà beaucoup de difficultés à obtenir gain de cause pour des situations plus critiques.

En revanche, dans 2 ans, le nombre d'inscription pourrait augmenter et il y à une belle mobilisation en perspective pour éviter une surcharge des classes.

Nous vous tiendrons naturellement informés de l'évolution de cette question et sommes à votre disposition pour toute remarque.

@ : <http://apestefoy.wifeo.com/>
 ape.stefoy@hotmail.fr

